



Importante acuerdo entre Anglo American y el MOP para la reutilización de residuos mineros

En la planta Las Tórtolas, perteneciente a la operación Los Bronces, se firmó un acuerdo entre la compañía minera y el Ministerio de Obras Públicas (MOP) - a través de la Dirección General de Obras Públicas-, el cual busca impulsar el uso de residuos mineros como material para la construcción de infraestructura vial a nivel nacional.

Ambas entidades acordaron trabajar de forma colaborativa y coordinada para evaluar la reutilización de pasivos mineros, específicamente de escorias de cobre y relaves. Precisamente, estos materiales fueron utilizados en

la construcción de un camino interior en Las Tortolas de 500 metros de longitud y 9 de ancho. Su evaluación positiva posibilitaría su aplicación en caminos públicos e infraestructura aeroportuaria.

Así, en una siguiente etapa y con la idea de masificar este tipo de tecnología, se constituirá una mesa de trabajo para evaluar avances y definir nuevas acciones, donde también podrán participar otras reparticiones públicas o privadas, con el fin de mejorar la ejecución y coordinación de las actividades, potenciando la colaboración.